Grundschule in Malawi hat ihren eigenen Brunnen

Die Organisation "KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e.V." konnte gemeinsam mit ihrer Partnerorganisation, den Friedberger Pallottinern, der Grundschule "Sosala" einen Tiefbrunnen übergeben.

Die Schule mit ihren ca. 900 Kindern liegt im westlichen Teil von Balaka, einer größeren Stadt im südlichen Malawi. Mit dem eigenen Brunnen, der ausreichend und sauberes Wasser liefert, bleibt künftig den Kindern und Lehrern der lange Weg zur nächsten Wasserquelle erspart.

Der von einer Erbengemeinschaft geförderte "**Thekla Büchele Brunnen"** wurde nach den Weihnachtsfeiertagen fertiggestellt und natürlich auch sofort getestet, wie das nachfolgende Bild zeigt.





Aufgenommen von Bruder Bert Meyer

Frau Thekla Büchele ist im Alter von 99 Jahren verstorben. Sie hat noch selber erlebt, wie es ist, wenn man arm ist. Darum war es ihr stets eine Herzensangelegenheit, den Ärmsten zu helfen. Dieser Herzensangelegenheit kam die kleine Erbengemeinschaft sehr gerne nach.

Siegfried Hertlen (Tel.: 08231 – 88918) steht für Fragen zu den Brunnenprojekten gerne zur Verfügung. Über die bisherigen und künftigen Projekte kann man sich stets aktuell auf der Homepage www.kfbia.de informieren.